



**:: agenda kota ::**

## Pekan Budaya Thionghoa Jadi Agenda Tahunan

**H**armonisasi multikulturalisme di Yogyakarta semakin nampak dari digelarnya Pekan Budaya Thionghoa Yogyakarta (PBTY) bertepatan dengan perayaan tahun baru Imlek. PBTY sendiri telah menjadi agenda tahunan di kota ini, bukan hanya untuk masyarakat Thionghoa yang ada di Kota Yogyakarta tetapi masyarakat yang ada di provinsi ini.

Tahun 2011 ini PBTY telah digelar untuk keenam kalinya dan akan dilaksanakan pada 13-17 Februari mendatang. Kegiatan ini di-meriahkan dengan sejumlah acara

mulai dari karnaval hingga kegiatan budaya lainnya. "Tema utama dari pekan budaya pada tahun ini adalah 'Ayo ke Jogja, Jogja Pelangi Budaya Indonesia'," kata Ketua Umum PBTY Tri Kirana Muslidatun.

Menurut dia, kegiatan pekan budaya tersebut akan diawali dengan karnaval yang menampilkan sejumlah atraksi budaya seperti naga terpanjang dan juga barongsai terbesar di Indonesia. Kemudian pemasangan patung kelinci yang menggambarkan Tahun Kelinci, serta parade kebudayaan dari mahasiswa asing.



lebih dari 100 tahun itu sebagai museum dan sekaligus menandai bahwa Ketandan adalah daerah pecinan di Yogyakarta, sekaligus menjadikan wilayah itu tujuan wisata baru," katanya.

Wali Kota Yogyakarta Herry Zudianto mengatakan kegiatan pekan budaya tersebut diharapkan mampu terus menegaskan bahwa Yogyakarta adalah Indonesia mini dan Yogyakarta adalah kota multi-kultur dimana berbagai budaya dapat berkembang dengan baik. "Saya juga berharap, pekan budaya ini dapat menjadi ikon wisata di

Yogyakarta. Kegiatan ini dapat menghidupkan kembali pariwisata pascaerupsi Merapi," kata Herry.

Anggota Bidang Acara Anggi Minarni mengatakan, selain diikuti oleh masyarakat Thionghoa, acara tersebut juga akan diikuti oleh mahasiswa-mahasiswa asing seperti dari Cina, Myanmar dan Kamboja. "Kami juga akan menampilkan kesenian-kesenian tradisional dari warga lereng Merapi, seperti dari Kinahrejo dan Kepuharjo," katanya. ■

Instansi
Nilai Berita
Sifat
Tindak Lanjut

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Kantor Kesatuan Bangsa			

Yogyakarta, 25 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005